
Data: 30.08.2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Gabrielle da S. F. de Campos

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Rafaela Fernandes Borin

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências na reunião.

4. Aprovação ATA XX/2021: A ATA 30 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: O petiano Arthur submeteu o resumo da JAI e fez um vídeo para o Projeto
Envelhecendo com Saúde. A petiana Camila submeteu o Resumo do trabalho para JAI,
gravou stories para o Simpósio , falou com o Professor Luciano sobre as vídeo aulas e
mandou mensagem para a professora Ângela. A petiana C. Eduarda fez stories para
divulgação do Simpósio e deu início à leitura do Projeto Pacientes com Necessidades
Especiais. A petiana Gabriela assistiu o IGTV da Marina e conferiu os certificados no portal..
A petiana Gabrielle terminou o roteiro do seu IGTV e enviou para a Prof. Luísa revisar, fez a
capa do IGTV no Canva com a ajuda da petiana Júlia e assistiu o IGTV da Marina. A
petiana Giovanna conferiu a ATA 30, atualizou o cronograma do IGTV, assistiu ao IGTV da
Marina e em relação a pesquisa da Covid-19, informou que atualizou alguns dados no Excel
e mandou para a Prof. Luísa fazer análises e posteriormente prosseguir na escrita dos
artigos, dentro do prazo combinado. A petiana Hanna submeteu seu resumo da JAI, assistiu
o IGTV da Marina, falou com a professora Wâneza sobre o Projeto Odonto no Esporte e
ainda não conseguiu conversar sobre a programação da Vídeo aula pois a Prof. convidada
está bem ocupada no momento e conferiu a ATA 30. A petiana Jéssica assistiu o IGTV da
Marina, enviou o Projeto Pet Humaniza para as considerações finais antes de registrá-lo,
colocou novos artigos na pasta do Drive sobre o Projeto Traumatismo e também conversou
com a petiana Vitória sobre o planejamento do IGTV de outubro. A petiana Júlia assistiu o
IGTV da Marina e ajudou a Gabrielle na confecção da capa do seu IGTV. Além disso,
gravou os vídeos para seu IGTV, posteriormente irá editar. A petiana Luana submeteu seu
trabalho da JAI, revisou a ATA 30, assistiu o IGTV da Marina e divulgou o Simpósio para
seus amigos de Passo Fundo.O petiano Luiz fez a ATA 30 e colocou no Drive e submeteu o
resumo da JAI. A petiana Rafaela enviou e-mail para a PRAE para confirmação de data do
Interpet, entrou em contato com a Prof. Gabriela para realização da vídeo aula de
Radiologia e assistiu o IGTV da Marina. A petiana Renata esteve envolvida com



questões do Simpósio, submeteu o resumo para a JAI, retomou a escrita do artigo com a
petiana Jéssica e assistiu o IGTV da Marina.A petiana Vitória assistiu o IGTV da Marina,
preencheu a tabela mensal e começou a busca de artigos para confecção do IGTV de
outubro. A tutora Luísa leu o resumo para JAI da petiana Marina sobre o tema gestantes,
encaminhou documento para a Petiana Júlia já assinado para ser posteriormente colocado
no SIGPET, revisou a ATA 30, leu o roteiro do IGTV da petiana Gabrielle, transportou o
banco do excel para o SPSS, fez freqs e cruzou as variáveis. banco de dados em relação
ao Artigo da Covid e ficou combinado de marcar reunião com as petianas Giovanna e
Camila, e já retirou de vários projetos a Laura e incluiu a Julia.
Pautas e encaminhamentos:

6. Encaminhamento: Trazer ideias de palestrantes para o Interpet: A petiana Rafaela
sugeriu os seguintes temas: marketing para divulgação de trabalhos/serviços,
empreendedorismo e saúde mental. A petiana Jéssica sugeriu o tema sobre saúde
ambiental, com foco na grande produção de lixos durante a pandemia. O grupo apresentou
maior interesse sobre a ideia de marketing para divulgação e também sobre a saúde
ambiental. A tutora Luísa sugeriu a busca de palestrantes para as duas áreas para
posterior decisão.

7. Encaminhamento: Trazer ideias de dinâmicas para apresentação dos novos
petianos no Interpet. A petiana Rafaela sugeriu decidir primeiro o tema do Interpet para
posterior decisão da dinâmica/apresentação de novos petianos, com o intuito de ligar a
apresentação ao tema do evento. A tutora Luísa sugeriu que cada novo petiano plante uma
árvore, caso o tema do evento seja decidido como Saúde Ambiental e a doação da muda
seria solicitada ao Jardim Botânico.

8. Encaminhamento: Projeto Pacientes Especiais no Portal de Projetos. A petiana
Luana informou que para dar andamento ao projeto os novos responsáveis envolvidos no
Projeto precisam realizar a leitura para contribuírem com suas considerações.

9. Encaminhamento: Retorno vídeo aulas. A petiana Camila informou que conversou
com o Prof. Luciano de Materiais Dentários, o mesmo foi muito receptivo com a ideia,
compactuando para confecção de uma série de video aulas sobre manipulação de
materiais. Além disso, a petiana informou que na quarta-feira (01/08), o professor irá trazer
retorno sobre quais materiais serão utilizados. Ainda, o Prof. Luciano deixou claro que
gostaria apenas de apresentar os materiais e que a manipulação ficasse por conta de um
petiano. Outra professora que a petiana Camila entrou em contato foi a Ângela, a qual se
interessou em realizar a vídeo aula com o tema Ergonomia e ficou de mandar para a
petiana Camila sua disponibilidade para gravação. Também ficou decidido que o Petiano
Arthur vai entrar em contato com o Prof. Leandro para resolver questões de vídeo aula que
já se encontra gravada, enquanto que a petiana Luana entrará em contato com a Prof.
Débora, também para resolver questões de uma vídeo aula já gravada. A petiana Gabrielle
ficou responsável de entrar em contato com o Prof. Weber, porém como estava em semana
de provas não conseguiu, sendo assim ficou decidido que entraria em contato durante a
semana. A petiana Luana, responsável sobre a vídeo aula do Prof. Escobar, já enviou
mensagem para o mesmo, porém não teve retorno até o momento.. A petiana Rafaela
entrou em contato com a Prof. Gabriela para realizar um convite para elaboração do vídeo
aula de Radiologia, teve um retorno positivo da professora, mas informou que a convidada
não conseguirá gravar em seguida por conta da rotina. Além disso, a Prof. Gabriela falou
que vai conversar com o Prof. Geraldo para confeccionar algo em conjunto. O petiano
Arthur relatou que vai entrar em contato com o Prof. responsável pela vídeo aula após dia 8
de setembro, como já havia combinado. A tutora Luísa pediu para a petiana Gabriela
conversar com os professores Jessye e Beatriz para a gravação de uma vídeo aula sobre
legislação do SUS. A petiana Hanna irá entrar em contato com a Prof. Wâneza para
confecção de uma vídeo aula.



10. IGTV – A petiana Marina informou ao grupo que enviou seu IGTV no sábado dia 28/08
ao e-mail e Drive do PET. Os petianos fizeram elogios sobre o IGTV estar muito completo e
didático e sugeriram a postagem em duas partes, pois isso facilita que o público assista
até o final do vídeo. A petiana Giovanna reforçou que todos integrantes do grupo dessem
seu retorno sobre o vídeo o quanto antes para possibilitar a postagem no Instagram mais
cedo possível, pois o IGTV em questão refere-se ao mês de agosto. Também foi ressaltado
que seria interessante postar cada parte em uma semana, pois cada vídeo aborda uma
parte do assunto, não prejudicando o entendimento. O grupo sugeriu acrescentar algumas
imagens para auxiliar no entendimento do público, sendo assim o auxiliar Luiz ficou
responsável de fazer esses ajustes no IGTV, como acrescentar imagens ilustrativas.

11. Simpósio. A petiana C. Eduarda informou o grupo que o Simpósio já alcançou 1077
inscrições até o momento, o que superou as expectativas dos organizadores. Além disso,
informou que foi feita uma caixinha de perguntas no Instagram para tirar dúvidas de
algumas questões como: local de realização do evento, certificação e se o evento ficará
gravado posteriormente. A petiana também ressaltou que cada dupla responsável por uma
palestra deve entrar em contato, durante a semana, com o respectivo palestrante para
encaminhar o link para participar da transmissão. Para evitar erros técnicos no Stream
Yard, o Petiano Arthur realizou testes para verificar se a programação do evento era visível
para qualquer integrante do grupo que acessasse a plataforma com o email do grupo PET .
Os petianos Arthur e Luíz ficaram responsáveis por transmitir o evento, por conta de terem
internet com maior estabilidade. A petiana C. Eduarda se responsabilizou por criar uma
mensagem oficial e a Camila irá criar o link. e já deixar o link do estúdio junto a mensagem.
Sendo assim, cada dupla enviará essa mensagem para o Palestrante, com antecedência.
Além disso, a petiana C. Eduarda sugeriu a elaboração de no mínimo 3 perguntas para o
final de cada palestra, reforçou o pedido de informar cada palestrante, caso queira realizar
divulgação, que a mesma seja realizada no final do evento. A petiana também informou
sobre o pedido de alguns palestrantes para a realização de cortes na gravação do evento
em partes com exposição de casos clínicos. Dessa forma, o petiano Luíz ficou responsável
pelos cortes na edição após gravação do evento.

12. Interpet agosto. A petiana Giovanna reforçou que a data do InterPET de agosto será
em setembro e que irá ocorrer dia 04/09 (sábado), o grupo que deve comparecer ao evento
nesta edição é o 2, composto pelos petianos: Hanna, Luana, Luíz, Julia, Rafaela, Renata e
Jéssica. A petiana Marina, integrante do grupo 2, informou que não poderá participar desta
edição. A petiana Luana, integrante do grupo 2, informou que provavelmente não
participará também, porém a petiana Camila, integrante do grupo 1, irá participar. Sendo
assim, a petiana Camila, substituirá Luana. Além disso, a petiana Giovanna pediu para a
petiana Júlia realizar sua inscrição no InterPet o quanto antes, pois através da inscrição
ocorre a identificação como nova petiana, sendo assim a petiana será adicionada ao grupo
de novos petianos e receberá instruções para a apresentação no evento.

13. Escala ATA e Coordenador. A petiana Camila fez alterações na escala
ATA/Coordenador, substituindo a petiana Laura pela petiana Júlia . O grupo concordou com
as alterações do documento, o qual ficou salvo no Drive na pasta ATA modelo 2021 +
Escala.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Hanna/ Camila Júlia/Luana

Encaminhamentos:  
● Na próxima reunião trazer retorno sobre palestrantes e temas do Interpet.



● Dentro de 15 dias trazer retorno sobre o Projeto Pacientes com Necessidades
Especiais.

● Petianos que devem retorno sobre vídeo aula:
- A petiana Hanna trará retorno sobre vídeo aula com a Prof. Wâneza;
- A petiana Gabriela trará retorno sobre vídeo aula com Prof. Gessye e Beatriz.
- A petiana Gabrielle trará retorno sobre vídeo aula com Prof. Weber.
- A petiana Luana trará retorno sobre vídeo aula com Prof. Escobar

Registro Reunião Administrativa:


